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第５期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第２分科会 開催回 平成２６年度 第１回 

開催日 平成２６年６月１２日（金） １４：００～１５：３０ 

出席者 区民 

他 
委員  ９名 

 

職 

員 

出張所職員１名   

四谷高齢者総合相談センター職員１名 

新宿区社会福祉協議会職員１名 

東京高齢協職員１名 

ポプラ社職員 1名（オブザーバー出席） 

主なテーマ １ 多世代交流について 

２ ポプラ社との交流について 

３ 健康体操教室の各会場の開催状況の報告 

１ 多世代交流について 

（１）５月２６日のなんげんビオトープ活動報告  

５月２２日は悪天候のため延期し、保育園の散歩の時間に合わせた。 

参加者は４０名強。急遽延期したため、なんげんトープサポーターとして開催した。 

 

（２）今後の活動について 

ア 掃除回数を増やすように公園課に依頼中。 

イ 手直し案をみどり公園課と打ち合わせ、水量（高さ）を調節できるようになった。 

ウ ３年目を迎えて改善されている。 

エ 亀は見当たらなかった 

オ 夏の事業について 

・１年目は作品展を開催した。作文、俳句、写真募集し、秋に展示会を行う予定だった

が、作品が３～４点しかなく、展示会は出来ず現状報告展示会を行った。 

・２年目は観察会を開催した。１５名ほどが参加し、魚、鳥、昆虫について地域の先輩

が子供たちに説明した。鮒を放流し、ゴミ拾い後おみやげを配布した。 

委員等、係（大人）が十数名参加したがかなり暑く、１時間以上は厳しい。 

若手写真家が撮った写真を使い、１１月に状況報告の展示会を行った。 

・今年が３回目。夏は暑さが厳しいので、秋の平日に開催したい。 

水槽に生き物を入れて、アンテナショップのようなものを作りたい。 

・今年度中に掲示板の大きいものを建てる予定。 

（写真を貼ったり、行事の案内の掲示、ビオトープの説明ができる） 

・広報的な展示会を充実させていく。展示会の場所に水槽を置いて、展示できるといい。 

ポプラ社の杉本さんに相談中。 

・四谷第六小学校を候補に考えている。水槽が２つ、裏に池がある。 



2 

 

２  ポプラ社との交流について 

調べ学習や授業の出前を区内外で行っている。編集者が子どもにわかりやすく図鑑の見

方を説明することができる。水槽はないので、持参すれば場所の提供は可能。通学路なの

で、楽しんで入って本を読んで調べられるスペースを作りたい。缶バッジの制作や、絵本

の読み聞かせ等、地域のイベントとして協力したい。 

シルバー川柳の本も出版している。 

 

３  健康体操関連について 

 健康体操教室の各会場の報告 

会場・加人数 開催状況等 

四谷ひろば 

約３０名参加 

〇昨年に比べ参加者が減ってきている。昨年度３５名→今年度３０名

前後。 

新宿地域交流館 

１３名参加 

〇木曜。雨の中１３名の参加（通常は２０名前後）。会費を徴収し始

めて、やめた方も何名かいる。入浴などで、交流館には来ている。 

霞ヶ丘 

１１名参加 

〇１０名強の参加。相談センターから来ている。 

本塩町ことぶき館 

約１５名 

〇男性が増え、６名参加した。 

 

若葉 

１１名参加 

〇新規の方が２～３名、体調崩して休んでいる。一度休むと足が向か

ない（定期的に来ると続く）。お友達に声掛けをお願いしている。 

信濃町シニア活動

館 

約２０名参加 

〇ハードで疲れたとの意見があった。代行講師で３回目。体力的に弱

い方が来ているので、注意して対応する。  

 

四谷中学校 

１０名前後 

〇ラダーを使っているので、脳トレにもなる。 

花園小学校 

約１８名参加 

○会場が狭く、椅子に座ってやる 

４ その他情報提供等 

（１）高齢者総合相談センター  

男性の居場所として、将棋、囲碁、麻雀、男性だけの体操教室を企画している。 

（２）社会福祉協議会 

 ６月１５日に四谷ひろばフェスに参加する。 

次回 

日程 

平成２６年７月９日（木） １４：００～ 

                四谷特別出張所会議室 
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